



Cuál es el estado de salud de los estudiantes heridos por la explosión en el INBA

A 54 días de la grave explosión en el Instituto Nacional Barros Arana (INBA) que dejó a un total de 35 estudiantes heridos -varios de ellos en riesgo vital- aún hay varios que no han podido ser dados de alta médica. Consultados por **La Tercera**, desde el Ministerio de Salud indicaron que cinco estudiantes siguen hospitalizados, de las 35 personas afectadas. Sobre su estado, desde Salud han detallado que los estudiantes se mantienen estables. Asimismo, han indicado que el pasado viernes 13 se les notificó a los referentes GES y de Rehabilitación de los involucrados. Esto, para dar seguimiento al tratamiento ambulatorio y apoyo en la gestión del proceso de rehabilitación de quienes han sido dados de alta hospitalaria.